

LA DINAMICA DE LAS SEÑALES QUE ACOMPAÑAN A LOS CREYENTES

Por, Misraim Fernández

Presentador de Verdades Bíblicas

Canal 27

El derramamiento del Espíritu Santo trajo una serie de actividades sobrenaturales que no se da crédito ante el ojo humano, ni tampoco la lógica académica lo puede definir.

Hablar de las señales que acompañan a los creyentes en su misión de predicación y enseñanza son asuntos de fe y asuntos del Espíritu.

Ante esto surgen dos preguntas ¿Cuál fue el propósito de los dones milagrosos bíblicos? ¿Siguen firmes y en pie?

Lucas introduce el mensaje de los apóstoles en acompañamiento de señales *“Y por la mano de los apóstoles se hacían muchas señales y prodigios en el pueblo; y estaban todos unánimes en el pórtico de Salomón. (Hechos 5.12)*

Debo comenzar haciendo algunas preposiciones de importancia

El escritor Ireneo (115-150 – 202), obispo de Lyon, que luchó contra los herejes, y que es considerado uno de los llamados padres post-apostólicos en su obra apologética: “Contra las Herejías”, escrita en 180 dC, escribió lo siguiente:

“Así, también, aquellos que son verdaderamente sus discípulos, recibiendo

gracia por Él, hacen en su Nombre [milagros], a fin de promover el bienestar de los demás hombres, según el don que cada uno ha recibido por Él. Porque algunos cazan ciertamente y verdaderamente demonios, así que con frecuencia los que han sido purificados de esta manera de los malos espíritus creen [en Cristo] y se unen a la Iglesia. Otros tienen conocimiento previo de lo que vendrá: ellos ven visiones, y emiten declaraciones proféticas. Otros todavía sanan a los enfermos por la imposición de las manos, y ellos son sanados. Además, sí, como he dicho, hasta los muertos han sido resucitados y han permanecido entre nosotros durante muchos años. ¿Y qué más digo? No se puede nombrar el número de los dones que la Iglesia en todo el mundo ha recibido de Dios en el nombre de Jesucristo” (Contra las Herejías, Libro II, cap. 32.4)

La palabra “Señales” proviene del vocablo griego; *SEMEION*, en otras palabras es la confirmación evidente de un hecho.

y otra vez:

“Del mismo modo, escuchamos muchos hermanos en la Iglesia que poseen dones proféticos y que, por el Espíritu hablan todo tipo de lenguas y manifiestan [o sacan a la luz] para provecho las cosas ocultas de los hombres y declaran los misterios de Dios...” (Contra las Herejías, libro V, cap. 6.1).

Las señales:

- I. **En el antiguo testamento, aun cuando el Espíritu no tenía una tarea total, Dios acompañó en algunas oportunidades a sus siervos sobrenaturalmente en el uso de su Palabra y tuvo que trabajar mediante un milagro para dar a conocer que él estaba ahí.**

Veamos dos casos;

a) Moisés ante Faraón

Éxodo 7:8, 9,10.

“Habló Jehová a Moisés y a Aarón, diciendo:

Si Faraón os respondiere diciendo: Mostrad milagro; dirás a Aarón: Toma tu vara, y échala delante de Faraón, para que se haga culebra.

Vinieron, pues, Moisés y Aarón a Faraón, e hicieron como Jehová lo había mandado. Y echó Aarón su vara delante de Faraón y de sus siervos, y se hizo culebra”

b) Eliseo hace flotar un metal del río

2 Reyes 6:5,6, 7

“Mientras uno de los profetas estaba cortando un tronco, se le cayó el hacha al río. Entonces le gritó a Eliseo:

—¡Maestro! ¡Esa hacha no es mía, me la prestaron!

Eliseo preguntó:

—¿Dónde cayó?

Cuando le mostró el lugar donde había caído el hacha, Eliseo cortó un palo y lo arrojó allí, haciendo que el hacha flotara, y dijo:

—¡Sácala!

El profeta extendió la mano y tomó el hacha”

Los milagros vistos acá con moisés, Eliseo y los demás profetas, eran una confirmación de que Dios los había enviado y que Dios estaba trabajando en medio de Israel.

Cuando Elías confrontó a los falsos profetas en el monte Carmelo (1 Reyes 18), él oró para que Dios enviara milagrosamente fuego desde el cielo, para que la gente “... *sepa hoy que tú eres Dios en Israel, que yo soy tu siervo y que he hecho todas estas cosas por palabra tuya. . . para que este pueblo sepa que tú, oh SEÑOR eres Dios.*” (vv. 36-37).

- II. En el nuevo testamento, el Señor Jesús fue el clímax de los milagros, no siempre pero lo hizo, ahora, hablar de milagros, el mayor milagro de la historia es que siendo Dios se hizo carne, se humanizo, esto es uno de los más grandes milagros ante el mundo.**

En su misión;

_ Isaías dice sobre el Mesías;

“El Espíritu de Jehová el Señor está sobre mí, porque me ungió Jehová; me ha enviado a predicar buenas nuevas a los abatidos, a vendar a los quebrantados de corazón, a publicar libertad a los cautivos, y a los presos apertura de la cárcel; a proclamar el año de la buena voluntad de Jehová, y el día de venganza del Dios nuestro; a consolar a todos los enlutados” (Isaías 60:1,2)

Más tarde el Señor Jesús lo lee como profecía cumplida,

_ Lucas 4.16 al 19 dice;

“Vino a Nazaret, donde se había criado; y en el día de reposo[a] entró en la sinagoga, conforme a su costumbre, y se levantó a leer.

Y se le dio el libro del profeta Isaías; y habiendo abierto el libro, halló el lugar donde estaba escrito:

El Espíritu del Señor está sobre mí,

Por cuanto me ha ungido para dar buenas nuevas a los pobres;

Me ha enviado a sanar a los quebrantados de corazón;

A pregonar libertad a los cautivos,

Y vista a los ciegos;

A poner en libertad a los oprimidos

A predicar el año agradable del Señor”

Esta parte, sobre los milagros mesiánicos la concluyo así,

Cuando los fariseos le pidieron al Señor Jesús que les mostrara una señal, Jesús dijo,

“Una generación perversa y adúltera demanda señal, y ninguna señal se le dará, sino la señal de Jonás el profeta; porque como ESTUVO JONAS EN EL VIENTRE DEL MONSTRUO MARINO TRES DIAS Y TRES NOCHES, así estará el Hijo del Hombre tres días y tres noches en el corazón de la tierra. Los hombres de Nínive

se levantarán con esta generación en el juicio y la condenarán, porque ellos se arrepintieron con la predicación de Jonás; y mirad, algo más grande que Jonás está aquí.” (Mateo 12:39-41).

Jesús fue muy claro en que el propósito de una señal era para que la gente reconociera el mensaje de Dios y respondiera de acuerdo a él. De igual forma, en Juan 4:48, Él le dijo al oficial del rey, *“Si no veis señales y prodigios, no creeréis.”* Las señales eran un apoyo para aquellos que luchaban por creer, pero el enfoque del mensaje era la salvación en Cristo.

III. La iglesia del primer siglo, se vio identificada con esta acción de Dios, inicialmente la iglesia introdujo el mensaje de Jesucristo acompañada de señales hechas por el Espíritu a la iglesia del primer siglo y continuó así este acompañar de siglo en siglo hasta el día de hoy, por la voluntad de Dios.

Lucas en su segundo tomo, titulado Hechos, en capítulo 2; 38,43

³⁸ *“Pedro les dijo: Arrepentíos, y bautícese cada uno de vosotros en el nombre de Jesucristo para perdón de los pecados; y recibiréis el don del Espíritu Santo.*

³⁹ *Porque para vosotros es la promesa, y para vuestros hijos, y para todos los que están lejos; para cuantos el Señor nuestro Dios llamare.*

⁴⁰ *Y con otras muchas palabras testificaba y les exhortaba, diciendo: Sed salvos de esta perversa generación.*

⁴³ *....Y sobrevino temor a toda persona; y muchas maravillas y señales eran hechas por los apóstoles”*

La suma de Dios está en

La Palabra del Señor + arrepentimiento + bautismo en agua + el don del Espíritu Santo + maravillas y señales.

Este mensaje de salvación fue descrito así por Pablo en 1 Corintios 1:21-23: “. . . *agradó a Dios mediante la necedad de la predicación, salvar a los que creen. Porque en verdad los judíos piden señales y los griegos buscan sabiduría; pero nosotros predicamos a Cristo crucificado, piedra de tropiezo para los judíos, y necedad para los gentiles.*” Las señales tienen su propósito, pero son los medios para un fin mayor – la salvación de las almas a través de la predicación del Evangelio. En 1 Corintios 14:22, Pablo dice claramente que “*Así que las lenguas son una señal, no para los que creen, sino para los incrédulos.*” Dios utilizó señales milagrosas como el hablar en lenguas para convencer a los incrédulos que el mensaje de Cristo era verdadero, pero como lo muestra el resto del contexto, lo más importante era la declaración del mensaje del Evangelio.

IV. Como manejar las señales que acompañan a los creyentes en estos días, donde se ve una serie de prácticas dudosas, donde la iglesia ha caído en un circo, y que los mismos cristianos han contribuido a dudar del poder de Dios.

Bueno, Dios sigue trabajando, hay sectores en el mundo, donde misioneros, evangelistas han visto literalmente a Dios moverse, porque nada, ni nadie puede detener el mover de Dios.

Pablo en efesios 3.10 dice:

¹⁰ “Para que la *multiforme* sabiduría de Dios sea ahora dada a conocer por medio de la iglesia a los principados y potestades en los lugares celestiales...”

La expresión ***multiforme*** del vocablo *polupoikilos* Que tiene o puede tomar varias formas. ... una de ellas, es que indica que la gracia de Dios se puede manifestar de múltiples formas; que su obrar y actuar se manifiestan de maneras que el hombre puede no imaginar ni comprender, pero será todo dentro de su voluntad y no de la nuestra.

Solo que hay que reconocer que este un mundo caído, un mundo malo y enfermo, no es el lugar eterno, ni sano para estar, y algo siempre tendrá que ocurrir.

Concluyo con los siguientes principios

- Respetamos la soberanía de Dios
- No manipulemos ninguna señal o mentir sobre algo que no ha ocurrido
- Las señales no debieran de ser reclamadas por los hijos de Dios
- No deberíamos de ver para creer
- Más bien, creímos para entender
- Las señales no son el evangelio, ni es el mensaje a predicar
- La señal más grande que se tiene es que un individuo siendo pecador, Dios lo ame
- Otra grande señal maravillosa de Dios para estos tiempos, es que hoy en Cristo un pecador puede ser trasformado y obtener la vida eterna
- El creyente entra en la voluntad del Señor para un milagro y no hace su voluntad como un buen siervo.

Diariamente el Señor sana milagrosamente a algunas personas, y no siempre debe saberlo todo el mundo. Dios aún nos habla hoy, sobre todo a través de la Biblia, impresiones o acontecimientos. Dios aún realiza asombrosos milagrosos, señales y maravillas;

Su portento seguridad, y naturaleza divina se hacen claramente visibles en el texto a los hebreos al decir; *“Él es el mismo ayer, hoy y por los siglos”* (Hebreos 13:8)

HABLAR EN OTRAS LENGUAS

Por, Misraim Fernández

Presentador de Verdades Bíblicas

Canal 27

Bueno, hemos llegado a un tema muy peculiar y de mucho sustento y auge para cierta parte del mundo evangélico, y hoy, en este programa esperado por muchos de nuestros seguidores que ya sabían sobre el mismo, y el poder conversar así sobre la **señal de hablar en otras lenguas**, tipo de señal, que entre el mundo cristiano en general ha sido muy discutido.

Sin embargo, mi propósito de abordar el presente tema, no es con la finalidad de hacer del mismo una polémica, o ir en contra de quienes niegan la señal de hablar en lenguas.

Más bien es poner el tema sobre la mesa y considerar ciertas partituras bíblicas que podríamos intercambiar e intentar ponernos de acuerdo sin seguir los extremos.

Lucas hace mención del fenómeno al decir; en Hechos 2: 3 y 4.

³ “y se les aparecieron lenguas repartidas, como de fuego, asentándose sobre cada uno de ellos”

⁴ Y fueron todos llenos del Espíritu Santo, y comenzaron a hablar en otras lenguas, según el Espíritu les daba que hablasen.

Los principios a considerar en el presente estudio serian:

- a) 1 ¿Qué dice el texto bíblico, sobre la señal de hablar en lenguas?
- b) 2. ¿Qué dice la historia, con los primeros padres o apologetas de la iglesia?
- c) 3. ¿Qué dicen los continuistas?
- d) 4. ¿Qué dicen los cesacionistas?

Vamos por pasos;

- a) Definamos el vocablo bíblico para “LENGUAS”, en contexto al movimiento carismático, es la palabra Glosolalia, y esto es la vocalización fluida de sílabas sin significado comprensible alguno, y de ahí que el movimiento pentecostal, se le conoce a este mover como don de lenguas, a tales sonidos se los considera un lenguaje divino desconocido al hablante.
- b) El término relacionado a glosolalia es la «xenolalia» o «xenoglosia» se usa para describir el fenómeno en el que el lenguaje que es hablado, pero es una lengua natural, previamente desconocida para el hablante.

Es decir, que de ahí que esta la mística del tema, un idioma es el que se habló en aquel día, dice el texto *“Que les oían hablar en su propio idioma”* es decir, que los ahí reunidos escuchaban el mensaje y les entendían y esto les hizo entregarse a Cristo en aquel día, dice Lucas que como tres mil fueron los convertidos.

El teólogo William Barclay hace un comentario sobre el tema de las lenguas diciendo;

Pablo lista el don de lenguas y la habilidad de interpretarlas. Siendo una cuestión que las lenguas causaban mucha confusión en la iglesia corintia. Era frecuente que, en el culto, alguien se pusiera en éxtasis y lanzara un torrente de sonidos ininteligibles (oscuros) en una lengua desconocida. Este era un don extremadamente codiciado, porque se consideraba que era debido a la influencia directa del Espíritu de Dios.

Ahora bien, veamos;

I. ¿Qué dice el texto bíblico, sobre la señal de hablar en lenguas?

El libro de los Hechos aunque es un libro transitorio e histórico, nos da pautas precisas de lo que ocurrió en los primeros años de predicación de la iglesia primitiva.

La primera vez que ocurre el evento es en Hechos 2. Acompañando el derramamiento del Espíritu Santo, con el hablar en otras lenguas.

a) Este fue el inicio del Espíritu entre los judíos

“Y fueron todos llenos del Espíritu Santo, y comenzaron a hablar en otras lenguas, según el Espíritu les daba que hablasen” (Hechos 2.4)

b) Este fue el inicio del Espíritu entre los gentiles

Mientras aún hablaba Pedro estas palabras, el Espíritu Santo cayó sobre todos los que oían el discurso.

“Y los fieles de la circuncisión que habían venido con Pedro se quedaron atónitos de que también sobre los gentiles se derramase el don del Espíritu Santo. Porque los oían que hablaban en lenguas, y que magnificaban a Dios. Entonces respondió Pedro: ¿Puede acaso alguno impedir el agua, para que no sean bautizados estos que han recibido el Espíritu Santo también como nosotros?” (Hechos 2:44,47)

Y en ambos casos las lenguas como señal se hicieron acompañar de la presencia del Espíritu Santo al ser derramado.

En corinto, la iglesia usaba el don de lenguas como señal, sin embargo Pablo hace mención del mismo, por el mal uso que se le está dando a dicho don.

En su amonestación dice Pablo;

¹⁴ *Porque si yo oro en lengua desconocida, mi espíritu ora, pero mi entendimiento queda sin fruto.*

¹⁵ *¿Qué, pues? Oraré con el espíritu, pero oraré también con el entendimiento; cantaré con el espíritu, pero cantaré también con el entendimiento.*

¹⁸ *Doy gracias a Dios que hablo en lenguas más que todos vosotros;*

¹⁹ pero en la iglesia prefiero hablar cinco palabras con mi entendimiento, para enseñar también a otros, que diez mil palabras en lengua desconocida.

Ahora bien, aun con todo Pablo dice en cuanto al orden y no dar a lugar a la confusión:

²⁷ Si habla alguno en lengua extraña, sea esto por dos, o a lo más tres, y por turno; y uno interprete.

²⁸ Y si no hay intérprete, calle en la iglesia, y hable para sí mismo y para Dios.

²⁹ Asimismo, los profetas hablen dos o tres, y los demás juzguen.

Concluye el apóstol diciendo

⁴⁰ pero hágase todo decentemente y con orden

Ahora bien debe entenderse que el don de lenguas como una señal, en la iglesia de corinto, no era para todos, es decir no todos tuvieron este don como una señal, y es ahí cuando entra la dinámica del Espíritu y de todos los dones en operación.

²⁸ Y a unos puso Dios en la iglesia, primeramente apóstoles, luego profetas, lo tercero maestros, luego los que hacen milagros, después los que sanan, los que ayudan, los que administran, los que tienen don de lenguas.

²⁹ ¿Son todos apóstoles? ¿son todos profetas? ¿todos maestros? ¿hacen todos milagros?

³⁰ ¿Tienen todos dones de sanidad? ¿hablan todos lenguas? ¿interpretan todos?

³¹ *Procurad, pues, los dones mejores. Mas yo os muestro un camino aún más excelente.*

La propuesta de Pablo en cuanto a los dones como señal y este don en particular es decir, el de hablar en lenguas es:

- Que el don como tal, No tiene relación con la salvación en un creyente, la salvación hace que el Espíritu Santo venga a morar, como el don de Dios.
- No todos deberían hablar en otras lenguas
- No hay ningún indicador en la Biblia a que se busque hablar en otras lenguas
- Las lenguas es un don como cualquiera de los dones que aparecen en 1 corintios 12.

2. ¿Qué dice la historia, con los primeros padres o apologetas de la iglesia?

Sin embargo, los continuistas sostienen que el registro de la iglesia no está de acuerdo. Citan los siguientes ejemplos:

Justino Mártir (100-165 d.C.), historiador de la iglesia primitiva, declaró que "los dones proféticos permanecen con nosotros hasta el presente". Ahora es posible ver entre nosotros mujeres y hombres que poseen dones del Espíritu de Dios".

Ireneo (125-200 d.C.) dijo: "También oímos a muchos hermanos en la iglesia que poseen dones proféticos y que a través del Espíritu hablan todo tipo de idiomas. . . Incluso los muertos han resucitado y han permanecido entre nosotros durante muchos años".

Novato (210-280 d.C.) dijo, "Este es el [Espíritu Santo] que coloca profetas en la iglesia, instruye a los maestros, dirige las lenguas, da poderes y sanidades, hace obras maravillosas".

Agustín (354-430 d.C.) se cita con frecuencia como un padre de la iglesia primitiva que rechazó la idea del continuismo. Esto fue cierto desde el principio. Sin embargo, tiempo después, fue tan impactado por las sanidades y milagros que

observó de primera mano, que escribió en La Ciudad de Dios, "Estoy tan urgido de terminar este trabajo, que no puedo registrar todos los milagros que veo".

Estudiosos de la Biblia más recientes como John Wesley, A. W. Tozer, R. A. Torrey y J. P. Moreland también estaban convencidos de que todos los dones del Espíritu siguen activos en el mundo hoy en día.

a) 3. ¿Qué dicen los continuistas?

El continuismo es la escuela de interpretación de que todos los dones espirituales, incluyendo las sanidades, las lenguas y los milagros, todavía operan hoy en día, al igual que en los días de la iglesia primitiva. Un continuista cree que los dones espirituales han "continuado" sin cesar desde el día de Pentecostés y que la iglesia de hoy tiene acceso a todos los dones espirituales mencionados en la Biblia.

d) 4. ¿Qué dicen los cesacionistas?

El cesacionismo, enseña que algunos de los dones "cesaron" y ya no están operando hoy en día. El asunto en el cesacionismo no es si todavía hay dones presentes, sino cuáles. Los cesacionistas señalan versículos como 1 Corintios 13:10 y al hecho de que los dones milagrosos parecen estar estrechamente ligados al ministerio de los apóstoles y a la verificación de la revelación de Dios como prueba de que los dones milagrosos del Espíritu han cesado.

Concluimos con los siguientes principios

David Martyn Lloyd-Jones, un teólogo del siglo XIX, dice lo siguiente: "Todo cristiano debe buscar siempre lo mejor y lo más sublime. Nunca debemos contentarnos con nada menos de lo que se describe como posible para el cristiano en el Nuevo Testamento". A esto, ambas partes añadirían, "Amén".

Soberanamente dejemos que Dios, obre y no manipulemos su voluntad y propósito, Dios trabaja y lo hace como el desea, mientras tanto su palabra siga siendo la base de nuestra predicación y Cristo sea el centro de nuestro mensaje, y toda señal que se manifieste de manera coherente a su palabra, siempre traerá gloria y honra a Dios.

EL FRUTO DEL ESPIRITU SANTO

Por, Misraim Fernández

Presentador de Verdades Bíblicas

Canal 27

La vida cristiana es una batalla entre los deseos de la carne pecaminosa y la nueva naturaleza que Cristo nos da por su naturaleza que está en nosotros (2 Corintios 5:17). *“De modo que si alguno está en Cristo, nueva criatura es; las cosas viejas pasaron; he aquí todas son hechas nuevas”*. Como seres humanos caídos, aún estamos dentro de un cuerpo que desea las cosas pecaminosas (Romanos 7:14-25). *“Porque sabemos que la ley es espiritual; mas yo soy carnal, vendido al pecado”*.

El fruto del Espíritu en la vida del creyente es efectivo, menciono por lo menos tres de los tantos objetivos de la dinámica del Espíritu y su fruto.

- Generar un testimonio de vida integra en donde se le agradece
- Generar un condigo de ética para traer gloria y gracia de Dios ante el mundo incrédulo
- Generar un nivel de vida espiritual de madurez para provecho de la comunidad de fe donde me reúna con otros creyentes.

Donald C. Stamps dijo; ningún pasaje de la Biblia traza un contraste más claro entre la manera de vivir del creyente lleno del Espíritu y la del que está dominado por la naturaleza humana pecaminosa dicha en Gálatas 5; 16,22,

Los vocablos en esta carta de carácter apologética para carne y espíritu, son sarx describa la naturaleza humana, y neuma, describe la escénica de una vida sujeta a lo divino.

1. Veamos la tesis que propone las obras de la carne

Y manifiestas son las obras de la carne, que son:

1. Adulterio; del vocablo Moicheia, puntualiza la relación sexual de una persona casada fuera del matrimonio.
2. Fornicación; la expresión griega Porneia, define toda conducta sexual e inmoralidad, incluyendo la homosexualidad y lesbianismo.
3. Inmundicia; del griego akatarsia, esta expresión liga a toda obra y vicio malvado que va contra la moral de Dios y de su Palabra.
4. Lascivia: vocablo griego aselgeia, significa todo deseo sensual y malas pasiones como un estilo de vida.
5. Idolatría; del griego eidolatria, es decir adoración a espíritus, personas o imágenes como si tuvieran igual autoridad que Dios y su Palabra.
6. Hechicerías; del griego farmakeia, este término está ligado a la práctica de brujería, espiritismo, magia, adoración a demonios.
7. Enemistades; del griego ectra, intensiones y acciones hostiles y odio extremo.
8. Pleitos: del griego eris, lucha por la superioridad
9. Celos; del griego zelos, envidia del éxito del otro
10. Iras; del vocablo griego tumos, enojo explosivo, acciones violentas.
11. Contendidas; del griego eriteia, búsqueda de poder
12. Disensiones; del griego discotasia, esto significa enseñanzas divisorias
13. Herejías; jairesis, atento contra la sana doctrina
14. Envidias; del griego ftonos, una persona resentida por lo que otro tiene
15. Homicidios; vocablo griego fonos, dar muerte a una persona.
16. Borracheras; del griego mete, deterioro del control físico por bebidas alcohólicas.
17. Orgías; del griego kromos, fiesta excesiva, donde incluye, alcohol, drogas. Sexo y más.

y cosas semejantes a estas, acerca de las cuales os amonesto, como ya os lo he dicho antes, que los que practican tales cosas, no heredarán el reino de Dios.

Esta obra conlleva a la muerte, es el precio a pagar, dice Pablo en romanos 6.23, Porque la paga del pecado es muerte, más la dádiva de Dios es vida eterna en Cristo Jesús Señor nuestro.

2. Ahora consideremos la antítesis que presenta el fruto del Espíritu

Es el resultado del Espíritu que genera un estilo de vida que agrada al Señor;

Mas el fruto del Espíritu es

- Amor; del griego agape, es decir un interés de búsqueda y la calidad de amar sin recibir nada a cambio.
- Gozo; del griego jara, da entender una inundación de felicidad para consigo mismo.
- Paz; del griego eirene, connota la idea de un sosiego de la mente, y del corazón fundado en conocimiento de Dios.
- Paciencia; del griego makrotumia, detener el enojo y no ser agresivo.
- Benignidad; crestotes, es decir, no ser ofensivo
- Bondad; del griego agatosume, ser amable
- Fe; del griego pistis, compromiso y lealtad, ser integro.
- Mansedumbre; del griego prautes, moderación y ser sumiso
- Templanza; del griego egkrateia, moderación y dominio a las pasiones y malos deseos.

Agrega el apóstol Pablo, contra tales cosas no hay ley.

El fruto del Espíritu, es como un termostato en un vehículo regulando su temperatura, en nuestra vida, emocionalmente, espiritualmente y sentimentalmente le necesitamos al igual forma para que regule nuestro adentro,

La vida cristiana no se lucha con fuerza propia, es con y por su Espíritu que lo hacemos.

Sabe hno, Entreguemos de manera constante nuestras llaves emocionales al Espíritu, para que el controle nuestra naturaleza adámica, Pablo dice en efesios 5.18.

“No os embriaguéis con vino, en lo cual hay disolución; antes bien sed llenos del Espíritu”

LA SANIDAD DIVINA

Por, Misraim Fernández

Presentador de Verdades Bíblicas

Canal 27

No hay duda que después de la caída del hombre, hubieron resultados terribles que la humanidad, la tierra y su hábitat enfrentaron.

Dice Moisés en su relato en cuanto a la caída de Adan.

¹⁷ Y al hombre dijo Dios: Por cuanto obedeciste a la voz de tu mujer, y comiste del árbol de que te mandé diciendo: No comerás de él; maldita será la tierra por tu causa; con dolor comerás de ella todos los días de tu vida.

¹⁸ Espinos y cardos te producirá, y comerás plantas del campo.

¹⁹ Con el sudor de tu rostro comerás el pan hasta que vuelvas a la tierra, porque de ella fuiste tomado; pues polvo eres, y al polvo volverás.

Tomando este pasaje de la Escritura, se considera que la enfermedad y las dolencias están entrelazadas con el pecado y por ende la muerte.

Clínicamente la causa de la enfermedad es “cuando se dañan las células del organismo y aparecen signos y síntomas de una afección. En respuesta a la infección, el sistema inmunitario entra en acción” (<https://www.mayoclinic.org>)

Ahora, en cuanto a la sanidad recibida de Dios, lo opuesto a la enfermedad

El pastor y escritor Barry Beennet dice;

La sanidad divina no es otra cosa que el poder de Dios que fluye a través de nuestros cuerpos físicos, ya sea instantánea o gradualmente, para restaurar lo que está fuera de orden. Así es que la sanidad divina es simplemente entrar en contacto con el poder de Dios.

I. Los argumentos bíblicos para fundamentar la sanidad divina en el A.T.

En éxodo 15:26, Dios le dice a su pueblo, la nación de Israel;

²⁶ y dijo: Si oyeres atentamente la voz de Jehová tu Dios, e hicieres lo recto delante de sus ojos, y dieres oído a sus mandamientos, y guardares todos sus estatutos, ninguna enfermedad de las que envié a los egipcios te enviaré a ti; porque yo soy Jehová tu sanador.

Es decir, que el Señor prometió salud y sanidad a su pueblo, si se mantenían fieles a su pacto. Desde luego que hay una condición, guardar su pacto.

Si analizamos el convenio de Dios es revelarse como *“Jehová tu sanador”*

Dos conceptos en el AT. Para (“Enfermedades”, choli---- y (“Dolores”, makob)

La experiencia de David es otro caso; en el salmo 103; ³ *“El que sana todas tus dolencias”*

La definición de la palabra dolencia hace referencia a una enfermedad, padecimiento, achaque, quebranto, afección, destemple, angustia o desdicha sin importar su síntoma y también las causas.

II. Los argumentos bíblicos para fundamentar la sanidad divina en el N.T.

a) En cuanto al ministerio del Señor Jesús

Mateo 4:23, 24,25) dice:

²³ Jesús recorría toda Galilea, enseñando en las sinagogas, anunciando las buenas nuevas del reino, y sanando toda enfermedad y dolencia entre la gente. ²⁴ Su fama se extendió por toda Siria, y le llevaban todos los que padecían de diversas enfermedades, los que sufrían de dolores graves, los endemoniados, los epilépticos y los parálíticos, y él los sanaba. ²⁵ Lo seguían grandes multitudes de Galilea, Decápolis, Jerusalén, Judea y de la región al otro lado del Jordán.

b) En cuanto al Ministerio de los apóstoles

Hechos 5.12 dice

“Por mano de los apóstoles se realizaban muchas señales (muchos milagros) y prodigios entre el pueblo; y acostumbraban a estar todos de común acuerdo en el pórtico de Salomón”

También Santiago 5:14 dice;

¿Está alguno enfermo entre vosotros? Llame a los ancianos de la iglesia, y oren por él, ungiéndole con aceite en el nombre del Señor.

III. El ministerio actual de la iglesia en cuanto al don de sanidad

El señor Jesús dio la misión, de predicar, enseñar y sanar, y ese encomio lo valoramos en gran manera, y la iglesia debe estar dispuesta a hacerlo.

Ahora bien,

- La iglesia ora por cualquier necesidad en el nombre del Señor Jesús

- La iglesia ora por los enfermos en fe en el nombre del Señor Jesús
- La iglesia entra en la voluntad del Señor Jesús, cuando ora por la sanidad de las personas
- La iglesia no debe confundir el mensaje de Cristo con el don de la sanidad
- La iglesia no determina, quien se sanara y quien no se sanara.
- La iglesia no cobra por el favor de una sanidad que Dios le hiciera a una persona
- La iglesia respeta la soberanía de Dios
- La iglesia descansa en la maestría de la paz del Señor, ocurra o no ocurra la sanidad.

Tengo una cita, declarada por el concilio de las Asambleas de Dios que dice;

Reconocemos que ha habido abusos respecto a la sanidad divina. Algunos hacen afirmaciones exageradas y juicios infundados. Pero no debemos dejar que eso nos impida proclamar positivamente la verdad de la Escritura. Pedro y Juan tuvieron la fe para decir al hombre cojo que sería sanado: “Lo que tengo te doy; en el nombre de Jesucristo de Nazaret, levántate y anda” (Hechos 3:6). Nosotros, también, debemos seguir fieles a la realidad del poder de Dios para obrar sanidad divina.

Con humildad confesamos que no entendemos todo lo referente a la sanidad divina. No entendemos completamente por qué algunos son sanados y otros no, ni tampoco entendemos por qué Dios permitió que martirizaran a Jacobo y que Pedro fuera librado (Hechos 12:1-19). No obstante, la Escritura indica claramente que a nosotros nos corresponde predicar la Palabra, y esperar que la sigan señales, incluso la sanidad divina. Por último, en la venida del Señor, “cuando esto corruptible se haya vestido de incorrupción, y esto mortal se haya vestido de inmortalidad” (1 Corintios 15:54), habrá llegado la plena realización de la sanidad divina. (del articulo LA SANIDAD DIVINA PARTE INTEGRAL DEL EVANGELIO)